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Absender SPD-Fraktion im Ortsrat Einöd 

 

 

 
 
 
An den 
Ortsvorsteher im Gemeindebezirk Einöd 
Herrn Dr. Karl Schuberth 
66424 Homburg 
 

 

Antrag der SPD-Ortsratsfraktion – 21.04.02025 

 

Sehr geehrter Ortsvorsteher, lieber Karl, 

für die OR-Sitzung am 08.05.25. beantrage wir für die SPD-Fraktion die Aufnahme 
eines Tagesordnungspunktes 

Aufnahmesituation an der FGTS Einöd im kommenden Schuljahr 

 

Begründung: 

In den vergangenen Tagen sind im Ort wiederholt Gerüchte aufgekommen, wonach 
Kinder aus Einöd im kommenden Schuljahr keinen Platz an der Freiwilligen 
Ganztagsschule (FGTS) Einöd erhalten sollen. Ein Bürger hat sich direkt an uns 
gewandt da seine Enkelin – wohnhaft in Einöd – trotz Einschulung im kommenden 
Schuljahr offenbar keinen Platz in der FGTS bekommen werde. 

Auf Rückfrage bei Herrn Fabian Kracke, dem kommissarischen Leiter der 
Einrichtung, wurde uns mitgeteilt, dass es tatsächlich derzeit ca. 25 Kinder aus Einöd 
gibt, die nach aktuellem Stand aufgrund von Platzmangel nicht aufgenommen 
werden können. Diese Information sorgt im Ort für erhebliche Verunsicherung und 
wirft wichtige Fragen zur Planung und Organisation des Betreuungsangebotes auf. 

Die SPD-Fraktion sieht hierin einen dringenden Gesprächsbedarf. Die FGTS ist ein 
zentraler Bestandteil der Vereinbarkeit von Familie und Beruf für viele Einöder Eltern 
– gerade vor dem Hintergrund steigender Betreuungsbedarfe. 

Antrag: 

Die SPD-Fraktion beantragt, dass die Aufnahmesituation an der FGTS Einöd im 
kommenden Schuljahr Thema der nächsten Ortsratssitzung wird. 
Wir bitten darum, 

1. den kommissarischen Leiter der FGTS, Herrn Fabian Kracke, 



Absender SPD-Fraktion im Ortsrat Einöd 

 

2. sowie eine zuständige Vertretungsperson der Stadtverwaltung, 
zu der Sitzung einzuladen, um die aktuelle Situation zu erläutern und Auskunft zu 
geben über: 

 die Zahl der derzeit angemeldeten Kinder, 
 die Kapazitätsgrenzen und Planungsgrundlagen der FGTS, 
 sowie mögliche Lösungen zur kurzfristigen Verbesserung der Situation. 

Ziel ist es, Klarheit für betroffene Familien zu schaffen und den Dialog zwischen 
Schule, Verwaltung und Ortsrat zu fördern. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Tobias Niepagen – Fraktionssprecher 
SPD Fraktion OR Einöd 
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